



¡Vamos bien en la nueva Uniautónoma!

Viceministra de Educación Nacional destaca avances académicos en nuestra institución

Más cosas buenas siguen pasando a medida que avanza la refundación de la nueva Universidad Autónoma del Caribe. Las decisiones adoptadas para lograr la adecuada orientación de su misión académica, caminar por una senda correcta aplicando manejos administrativos transparentes, trabajar con mayor dedicación y compromiso por la investigación, proyectar una real y buena imagen institucional, al igual que recobrar la credibilidad y confianza tanto de los agentes externos como de la propia comunidad universitaria; muestran logros evidentes e inequívocos que nos permiten confirmar que ¡Vamos bien en la nueva Uniautónoma!, tras 8 meses de trabajo bajo la administración del rector Ramsés Vargas Lamadrid. Una muestra fehaciente de ello, constituye lo manifestado por la Viceministra de

Educación Superior, Patricia Martínez Barrios: “la Universidad Autónoma del Caribe ha demostrado el cumplimiento de sus misiones sustantivas de formación, investigación y extensión”.

Así lo expresó la funcionaria luego de asistir en la ciudad de Cartagena a la reunión de la Red Regional de Universidades del Caribe Colombiano, a la que, precisamente esta institución superior con sede en Barranquilla, asistió en calidad de invitada especial el pasado 21 de marzo.

Sobre el trabajo que se realiza en la Universidad Autónoma del Caribe, la Viceministra de Educación Superior resaltó que “estamos observando ciertamente un trabajo juicioso de la comunidad académica de la universidad y hemos identificado un trabajo muy orientado al mejoramiento de la calidad de la educación, desde las facultades,

y un profesorado siempre comprometido con impulsar un proyecto educativo de calidad. De allí su apuesta voluntaria a la acreditación de algunos de sus programas, también a avanzar en posgrados, eso lo está demostrando la universidad”.

Lo anterior, a juicio del rector de la institución, Ramsés Vargas Lamadrid, se convierte en una nueva motivación para que toda la comunidad universitaria continúe trabajando y entregando lo mejor para seguir adelante en la optimización de sus procesos, en la construcción y formulación de iniciativas que le aporten a nuestra Región Caribe lo que desde la academia impulsará su desarrollo y posicionamiento en el contexto nacional e internacional.

En la nueva Universidad Autónoma del Caribe, ¡Vamos bien!

Funcionarios se forman en TIC

35 cursos de capacitación son ofrecidos a la comunidad universitaria a través de MYRTA

El centro de formación Talento Digital UAC es otra de las iniciativas institucionales de la nueva Universidad Autónoma del Caribe, que apunta a la creación y puesta en marcha de un gran plan de capacitación tecnológica, no sólo para la optimización de las competencias laborales de quienes trabajan desde las diferentes áreas de la institución, sino para validar la política que desde la alta dirección viene siendo promovida para que los empleados de la universidad se sientan mejor y crezcan como profesionales y seres humanos.

En esa orientación ya fue dado un primer gran paso con la presentación del programa de capacitación o curso inicial sobre Apropriación de las Tecnologías de la Información y la Comunicación – TIC, dirigido a los docentes de todos los programas académicos y funcionarios de todas las áreas.

Las tecnologías de la información y la comunicación fortalecen nuestras competencias laborales y mejoran el nivel de formación y capacitación de nuestro talento humano.

El curso que será orientado por MYRTA, Medios y Recursos Tec-

nológicos Académicos, tendrá una intensidad de 20 horas presenciales con apoyo virtual para el desarrollo de cuatro unidades temáticas: Introducción a las TIC, aplicaciones ofimáticas, apropiación de herramientas web, comunicación y colaboración.

“Habilitar nuestro gran equipo de trabajo en capacidades para afrontar los nuevos retos, es la tarea. Una institución que se acredita, se apalanca con mejores seres humanos y por ende mejores funcionarios...es inaplazable apostarle al desarrollo de nuestro talento humano”, así lo manifestó durante la presentación del programa, nuestro rector Ramsés Vargas Lamadrid.

Con la opción de horarios flexibles, de lunes a sábado, los interesados podrán acceder a éste curso ofrecido de forma gratuita por la institución con solo inscribirse en las oficinas de MYRTA o a través del correo electrónico talentodigital@uac.edu.co. “Más de 35 cursos de capacitación serán ofrecidos en general”, de acuerdo con su director José Crespo, quien además confirmó que todas las capacitaciones entregarán un certificado validado por la universidad Autónoma del Caribe.

